

さくら



令和7年1月20日(月)

失敗は人を育てる



ある経営者と話をしているとき、興味深いことを言っていました。

「私は失敗しない社員より、失敗から多くのことを学んでいる社員を信頼している」

また、次のようにも言っていました。

「自信満々で天狗になっている社員には、あえて小さな失敗をさせてみるのも良い。その失敗から学ぶことができれば、天狗の鼻は折れて謙虚な人間になれる」

どんな人でも失敗を経験するものです。失敗しない人など、この世にはいません。このことは誰もが分かっています。しかし、実際に失敗を経験してしまうと、落ち込むときもあるでしょう。ましてや失敗が繰り返され、自信を失ってしまうかもしれません。だからといって失敗を恐れ、チャレンジ精神を失ってしまっては成長できないのです。

アメリカの発明家トーマス・エジソン(1847~1931)は、電球の発明するまでに膨大な失敗を重ねました。エジソンは次の言葉を残しています。

- ・わたしは決して失望などしない。どんな失敗も、新たな一歩となるからだ。
- ・ほとんどの人の弱点は、ほんの1、2回の失敗でやめてしまうことなんだ。中にはユーモアやウィットに富んだ言葉もあります。
- ・私は今までに一度も失敗をしたことがない。電球が光らないという発見を今までに2万回しただけだ。

ほかの偉人といわれる人たちも、決して順風満帆な道だけを歩いてきたわけではありません。彼らは多くの失敗や挫折を重ねてきました。それでも決してあきらめず、失敗から多くのことを学び、成功へとこぎつけたのです。

失敗を恐れてはいけません。努力を怠ってはいけません。また、私たちの成長は失敗から学ぶことからスタートするのです。

学校ホームページで、日々の教育活動のようすを公開しています。どうぞ、本校ホームページを閲覧してください。

